



Delitos violentos afectaron a 8,5 por ciento de los hogares del país

Description

Un total de 8,5 por ciento de los hogares chilenos sufrieron algún delito violento en 2024, cifra similar a la del año precedente, según la Encuesta Nacional Urbana de Seguridad Ciudadana presentada hoy.

Dentro de los casos más frecuentes estuvieron el robo con violencia o intimidación, las amenazas, agresiones o lesiones, el robo por sorpresa y las extorsiones.

El sondeo comprendió a 24 mil 472 viviendas de áreas urbanas de todo el país y se efectuó entre octubre de 2023 y diciembre de 2024.

De las personas consultadas, 87,7 por ciento percibieron un aumento de la delincuencia, frente al 87,5 registrado el año anterior.

Por temor a ser víctima de algún delito, muchas personas dejaron de usar celular o artículos electrónicos en sitios públicos, de caminar por ciertos lugares o salir de noche.

El Ministerio de Seguridad Pública, junto a la subsecretaría de Prevención del Delito y el Instituto Nacional de Estadísticas, presentaron los resultados de la encuesta.

El Maipo/PL

Date Created

Julio 2025